

SOCIÉTÉ MÉDICO-PSYCHOLOGIQUE DE QUÉBEC

Séance du 13 Mars 1902

Présidence de M. U. A. BÉLANGER.

Procès-verbal.

Les minutes de la dernière séance sont lues et adoptées.

Correspondance.

Le secrétaire donne lecture d'une lettre du Président et du Secrétaire Général du XIV Congrès International de Médecine, qui sera tenu à Madrid en avril 1903, invitant notre société à se faire représenter par un délégué. L'invitation est acceptée et référée au Président et au Secrétaire qui sont autorisés à signer les lettres de créance.

Il est résolu à l'unanimité que l'Honorable Turgeon, Secrétaire de la Province, soit nommé Patron de la Société, et que le Secrétaire soit autorisé de communiquer cette nomination à l'Honorable Ministre.

Communications.

1° Pour faire suite à la nomenclature des maladies mentales, adoptée par la Société à sa dernière session, M. CHAGNON présente un *projet d'une série de 27 tableaux pour compléter les statistiques des asiles de la Province*. Ce projet est référé à la commission des statistiques.

M. BURGESS donne lecture d'une étude très complète *on the nursing of the Insane*, où l'auteur fait voir à la *nurse* l'importance du traitement moral, de la diététique et des soins hygiéniques à donner aux aliénés.

3° M. Chagnon lit un travail sur *les Aliénés au Canada*.

Le Secrétaire,

E.-P. CHAGNON. (1)

(1) L'abondance des matières nous empêche de publier les analyses que nous avons préparées à cette fin.